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7ème circonscription des Français qui habitent à l’étranger 

Ensemble ! – pour la république 

Frédéric Petit 

Suppléante :  

Claire Staudenmayer 
 

« L’Europe au cœur » 

 
 
Chères Françaises, chers Français, 

Le 30 juin, vous m’avez placé en tête du premier tour. Merci de votre 
confiance. 

Depuis sept ans, je suis votre député démocrate, travailleur et européen. Je défends 
les valeurs de démocratie et d’humanisme. Je refuse la violence et les provocations. 

Avec ma suppléante, Claire Staudenmayer, nous continuerons à porter votre voix à 
l’Assemblée. Claire est engagée pour une Europe forte et pour les droits des 
femmes. 

Les défis sont grands : guerre en Ukraine, changement climatique, inégalités 
mondiales. Nous devons les relever ensemble avec un parlement fort et apaisé. 

Le 7 juillet, votez pour un député démocrate, un parlement fort, une France 
apaisée.  

Frédéric Petit 

 

Si je suis réélu, je défendrai : 

• École : Une école de la République plus calme et en confiance avec les 

enseignants. 

• Logement : Un logement digne pour tous. 

• Institutions : Un parlement renforcé et plus représentatif. 



• Dialogue social : Travailler avec les syndicats pour une meilleure retraite et 

améliorer les conditions de travail. 

• Comptes publics : Réduire les dépenses, lutter contre la fraude et avoir une 

fiscalité plus juste. 

• Entreprises : Permettre l’investissement et la redistribution des richesses. 

 

Mes priorités pour les Français qui habitent à l’étranger : 

• Vie démocratique : Valoriser la double nationalité et la représentation des 

Français à l’étranger. 

• Services consulaires : Améliorer les services publics à l’étranger et rendre 

plus faciles les démarches administratives. 

• Solidarité : Protéger les Français à l’étranger les plus fragiles. 

• Vie associative : Mieux intégrer les Français à l’étranger dans la vie 

nationale. 

• Langue française : Développer les écoles françaises à l’étranger. 

 

Frédéric Petit 

• Je suis né en Provence, j’ai 63 ans,  
• J’ai grandi en Lorraine et je vis à Cracovie en 

Pologne. 
• Je suis entrepreneur et je me suis engagé en 

politique pour rendre ce qu’on m’a donné. 
• Je suis adhérent au MoDem depuis 2007, 

profondément européen et français. 

Claire Staudenmayer, suppléante 

• Diplômée d’HEC et du Collège d’Europe, elle vit à Munich depuis 28 ans. 
• Engagée pour l’Europe, mariée, trois enfants. 

 

Retrouvez ma profession de foi en allemand et toutes mes propositions sur mon 
site : https://fredericpetit2024.fr/ et sur les réseaux sociaux. 

Contact : contact.fredericpetit2024@gmail.com 

https://fredericpetit2024.fr/

